



ALAIN AFFLELOU soutient l'Association Les Chiens Guides d'Aveugles de l'Ouest

L'Association « ALAIN AFFLELOU » apporte son soutien à l'Association Les Chiens Guides d'Aveugles de l'Ouest dont la mission est d'élever, d'éduquer et de remettre gratuitement des chiens guides ou d'offrir des cannes blanches électroniques aux personnes non-voyantes et malvoyantes.

A ce titre, Didier PASCUAL, Président-Directeur général du Groupe AFFLELOU a remis le vendredi 22 mars (au nom de l'Association ALAIN AFFLELOU) **un chèque de 60 000 euros** à l'Association Les Chiens Guides d'Aveugles de l'Ouest.

Cette somme va permettre d'offrir à quatre personnes malvoyantes ou atteintes de cécité **deux chiens guides** et **deux cannes blanches électroniques**, pour un montant correspondant à la quasi-totalité des sommes récoltées.

Plusieurs étapes sont nécessaires avant de remettre ces dons à des personnes dans le besoin, beaucoup de patience et de pédagogie surtout. Car pour la première fois, l'Association ALAIN AFFLELOU parraine deux chiots, qui deviendront après un véritable apprentissage de deux ans, des chiens guides d'aveugles.



De g. à dr. : Didier Pascual, Président Directeur Général du Groupe AFFLELOU et Michel Rivallain, Président de l'Association Les Chiens Guides d'Aveugles de l'Ouest.

Groupe AFFLELOU